



# えん 園 だ よ り 6 月 号

Y M C A 保育園ねがい  
2025年6月2日発行



「求めなさい。そうすれば、与えられる。  
探しなさい。そうすれば、見つかる。」 マタイによる福音書7章7節

夏のような暑さのあと、冷たい雨もある厳しい気候が続きます。これから夏に向かい、子どもも大人も健康に過ごせたらと願っています。この瞬間も子どもの生命がなくなる悲しい紛争や災害・疾病などが起きています。改めて生命の尊さを感じます。

「大事を成そうとして、力を与えて欲しいと、神に求めたのに 慎み深く、従順であるようにと、弱さを授かったより偉大なことができるように、健康を求めたのに よりよきことができるようにと、病弱を与えられた  
幸せになろうとして、富を求めたのに 懸命であるようにと、貧困を授かった  
世の人々の称賛を得ようとして、権力を求めたのに 神の前に跪くようにと、弱さを授かった  
人生を享樂しようと思ふことを求めたのに 思ふことを喜べるように、生命を授かった  
求めたものは何一つとして与えられなかったが 願いはすべて聞き届けられた  
神の意にそわぬ者であるにもかかわらず 心の中の言い表せない祈りも、すべて適えられた  
私はあらゆる人の中で、最も豊かに祝福されたのだ  
神は、私が必要とすることを一番よく知っておられる 願わくば、神は賛美され、祝福されますように…  
(ニューヨーク大学リハビリテーション研究所の壁に刻まれた一患者の詩とされています。)」

子どもは今、必要なものを「求め」生きています。大人になるとそうとばかりはいきませんが、何が本当に必要なのかを考え、「求め」続けたいものです。

私も求めたもので手に入らなかったものはたくさんあるけれど、願いはすべて聞き届けられた結果、楽しく働ける今日があるのだと思います。(園長 今井 世都)

